
平成３０年江南市教育委員会１２月定例会会議録 

 

開催年月日  平成３０年１１月２６日（月） 

 

場   所  防災センター 研修室２ 

 

出 席 委 員  教 育 長               村   良 弘 

教育長職務代理者            松 尾 昌 之 

委   員               山 田 茂 美 

委   員               後 藤 鎭 全 

       委   員               藤 田 佐知子 

 

説明のため出席した職員 

       教 育 部 長               菱 田 幹 生 

教育課長                稲 田  剛 

       教育課管理指導主事           伊 藤 勝 治 

       教育課統括幹兼南部学校給食センター所長 中 村 雄 一 

       生涯学習課長兼少年センター所長     可 児 孝 之 

       スポーツ推進課長兼体育施設長      伊 藤 健 司 

教育課指導主事（主査）         瀬 上 圭 太 

教育課指導主事（主査）         加 藤 佳 子 

こども政策課長             鵜 飼 篤 市 

 

事務局職員  教育課主幹               仙 田 隆 志 

       教育課主査               都 築 尚 樹 

       教育課主事               山 田 淳 子 

 

傍 聴 者 数  ０名 

 

議 事 日 程  日程第１ 会議録署名者の指名 

日程第２ 教育長諸案件報告 

日程第３ 協議題１ 平成３１年度全国学力・学習状況調査の中学校

英語「話すこと」調査の実施について 

 協議題２ 江南市議会１２月定例会教育関係提案事項に

ついて 

日程第４ 報告事項 

   １ 江南市学校給食基本計画策定について 

   ２ 江南市図書館基本計画策定について 

３ 放課後子ども総合プラン事業（放課後子ども教室）の新規



開室について 

   ４ 専決による後援名義使用許可について 

          ５ 市教委事務局各課１２月行事予定について 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前 9時 25分 開会 

 

○教育長  ただいまから、教育委員会 12月定例会を開会いたします。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第１ 会議録署名者の指名 

 

○教育長  日程第１、会議録署名者には、会議規則第 15 条第２項の規定により、

教育長において、後藤鎭全さん、藤田佐知子さんを指名いたします。 

 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第２ 教育長諸案件報告 

 

１ 小学校学習発表会・学芸会(11/17) 

 

２ 平成 30年度学校訪問終了 

 

３ 学校状況調査終了    

・10/17(水)  古北小、宮田小、宮田中、古中、布袋中 

・11/ 7 (水)  北部中、門弟山小、古南小、藤里小、草井小 

・11/14(水)  古東小、西部中、布小、布北小、古西小 

 

４ 愛知県中学校駅伝競走大会(11/17) 

・男子 宮田中学校 21位  布袋中学校 26位  古知野中学校 32位  

・女子 古知野中学校 20位 宮田中学校 21位     

 

５ 人事(11/1～11/26) 

 ・出産休暇１名  育児休業０名  療養休暇３名  休職０名  退職０名  

 ・臨時的任用１名  非常勤任用２名 (療休補充２名 休職補充０名)    

 

６ その他 

・江南市教育支援委員会(11/28) 

・12月定例市議会(11/29～12/19) 

・愛知県市町村対抗駅伝大会(12/１) 

・第５回ふるさと検定(12/22 10:00～) 



－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

△日程第３ 協議題１ 平成３０年度全国学力・学習状況調査の中学校英語「話すこ

と」調査の実施について 

 

○教育長  日程第３、協議題１、平成３０年度全国学力・学習状況調査の中学校

英語「話すこと」調査の実施についてを協議いたします。事務局の説明を求めま

す。 

（教育課管理指導主事 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○松尾委員  国としては、実施してもしなくてもよいということではなく、あくま

で実施する方針であり、ただし ICT環境が対応できないようであれば実施しなくて

もよいということで、江南市の ICT環境が、求められている環境に対応しているの

であれば、実施することになるということですか。 

○管理指導主事  そのとおりです。 

○山田委員  国がこういう指針を作ってくるということは、もしかしたら将来的に

高校受験や大学受験に関連してくると思われるので、環境が許す限り参加して、子

供達の経験を増やしてあげた方がよいと思います。 

○後藤委員  コンピュータルームを使ってやるのか。一学級ずつ教室に入って一斉

に全員がそれぞれのパソコンでやるのか。話すということはそれぞれが話すので、

妨げにならないか心配だが、その辺は大丈夫か。 

○教育長  コンピュータルームで実施します。今年、試行的に実施したところがあ

り、ヘッドホンを付けるので基本的には人の声は聞こえないはずだが、その辺が課

題にはなっているということです。 

○教育長  質疑もつきたようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。

本協議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しま

した。 

 

○教育長  協議題２、江南市議会１２月定例会教育関係提案事項についてを協議い

たします。事務局の説明を求めます。 

（教育部長 資料に基づき説明） 

○教育長  説明が終わりました。この件につきまして質疑、意見はありませんか。 

○山田委員  業務委託から派遣委託へ変わるということで、従事される人は変わら

ないけれども、派遣という形に変わったのか、或いは全く違う人材がＡＬＴとして

派遣されるということなのか、その辺りはどのようになっているか。 

○教育部長  入札が随意契約から指名競争入札に変わるため、業者が変わる可能性

があるので、人が変わる可能性は十分にあると思われます。 

○山田委員  派遣ということで、学校が求めている人材と少し異なった場合、人を



入れ替えることはができますか。 

○教育部長  契約時の仕様書の中で対応できるようにしていきたいと考えます。 

○松尾委員  事業が平成 30年度から 31年度に跨ぐために、債務負担行為を設定し

たということだが、入札はいつ頃予定していて、委託期間は何年度の何月から何年

度の何月までなのか。 

○教育課長  入札は、平成 31 年１月か２月の上旬を予定しており、委託期間とし

ては、入札後から平成 32年３月末までです。 

○教育長  質疑もないようですので、これをもちまして質疑を終結いたします。本

議題について承認することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○教育長  御異議なしと認めます。よって、本協議題を承認することに決定しまし

た。 

 

△日程第４ 報告事項 

 

１ 江南市学校給食基本計画策定について 

 

２ 江南市図書館基本計画策定について 

 

３ 放課後子ども総合プラン事業（放課後子ども教室）の新規開室について 

 

４ 専決による後援名義使用許可について 

 

５ 市教委事務局各課１２月行事予定について 

 

○教育長  以上で、当局より提出されました案件等はすべて終了しました。これを

もちまして、教育委員会１２月定例会を閉会いたします。 

 

 午前 10時 32分  閉 会  

 


